



LOS PARTICIPANTES.

A través de conversatorio se buscó sensibilizar acerca del Alzheimer

El Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), en el marco del mes del Alzheimer, realizó, en septiembre, un conversatorio con el propósito de sensibilizar a cerca del tema, actividad dirigida a funcionarias y funcionarios del servicio y del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé.

Al comienzo de la jornada, Ester López, jefa del subdepartamento de salud

mental del SSAP dio la bienvenida a los participantes e indicó la importancia de concientizar acerca del tema.

Luego, el equipo del programa de memoria GES 85 Alzheimer y otras demencia del hospital, conformado por el médico geriatra Wladimir Salgado, la psicóloga Yasna Verdejo, la terapeuta ocupacional Nichole Pavez, la fonoaudióloga Cynthia

Osorio y el trabajador social Luis Toro, entregó antecedentes sobre esta iniciativa.

El geriatra, expuso acerca de los estigmas que enfrentan las personas con demencia, sus derechos, el plan nacional de salud mental, los trastornos cognitivos, entre otros temas.

Asimismo, parte del equipo entregó antecedentes sobre el flujograma de ingreso al equipo de demen-

cia, las prestaciones que realizan y el número de personas que atienden que desde el 2022 al 2024 aproximadamente es de quinientos treinta y tres pacientes.

Al finalizar, los asistentes intercambiaron experiencias sobre el impacto emocional que tienen los cuidadores como el entorno familiar de una persona con Alzheimer u otras demencias.